

## DTB: Nachfrage nach Forward-Darlehen steigt binnen zwei Monaten um 64 Prozent

**Die DTB-Standardrate verteuert sich zur Jahresmitte um rund vier Prozent. Stephan Gawarecki, Vorstandssprecher Dr. Klein & Co. AG, berichtet über aktuelle Trends in der Baufinanzierung anhand der Ergebnisse des Dr. Klein Trendindikators Baufinanzierung (DTB).**

„Besonders auffällig ist in diesem Monat die erneute deutliche Erhöhung des Anteils der **Forward-Darlehen** am Gesamtmarkt“, so Stephan Gawarecki, Vorstandssprecher der Dr. Klein & Co. AG. „Bisher Unentschlossene oder Umschulder sichern sich die noch immer niedrigen Zinskonditionen mit dieser Darlehensform jetzt für die Zukunft.“ Mit einem Anteil von 17,32 Prozent erreichen Forwards laut dem aktuellen Dr. Klein Trendindikator Baufinanzierung (DTB) nach einem Anstieg um knapp 64 Prozent binnen zwei Monaten einen neuen Höchstwert.